

# コムハウス&ねくすと通信

2024年4月12日  
コムハウス・ねくすと発行  
No. 1242

コムハウスのロータリーに咲く桜が満開を迎えました。月曜日には満開だった桜も、日が過ぎるごとに花びらが地面へ…。今回はそんな桜にまつわる雑学・豆知識について調べてみました。

①桜の葉には毒がある。桜の葉には“クマリン”という猛毒があるそうです。少量であれば人体に影響はなく、また抗菌作用もあるので、桜餅に葉っぱが巻かれているのはその抗菌作用を使っているのだと。②3色団子の色にはそれぞれ意味がある。ピンクは桜色で春を、緑は緑色で夏を、白は雪色で冬を表現しているそうです。秋に関しては“飽きない”と“商い”をかけて、いくら食べても飽きない=商売繁盛…というお団子屋さんのユーモア説が有力とのことでした。③桜もいちごも、実はバラ科。その他にはアーモンドなどもバラ科に含まれるそうです。

(一之瀬)

## すまいの班

今週のすまいの班は、火曜日のミニシアターでは、エジラを見ました。エジラがでてくるとなかまは、ひっくりした表情でした。

感覚では、3種類のスライスを作り感覚を楽しめました。

レクリエーションでは、玉湯としゲームをしました。手で玉を押して穴に落すのも準備しながらかんばったなかまででした。



## こもれび班

コムハウスのロータリーの桜が満開になりましたが、今週の雨と風で花びらが散りはじめてしましました…ですが、来週は2日に分り2回んばかりお花見に行こう計画をしてます。天気により桜を見頃にはいつかいつかと思いつつ、このままです。



## ねくすと

今年もねくすとにリバースがやってきました。春ですね。そして春といえば、お花見です。今年は3つのグループ分けをして、活動をそのグループでおこないます。それを行いたい場所を決め（なかなか案をたくさん出してもらひました）、4/12(金)と4/15(月)のグループ1に分かれて桜を見に行きます。好きな飲み物も買って、「かんぱい」します。